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令和元年大船渡市教育委員会第９回定例会会議録 

 

1．日   時 

令和元年９月 27 日（金） 午後２時 00 分から午後３時 06分まで 

    

2．場   所 

大船渡市役所 教育委員会会議室 

    

3．出席委員の氏名 

教   育   長   小 松 伸 也 

教育長職務代理者   千 葉 雅 夫 

委      員   柏 崎 正 明 

委      員   熊 谷 テイ子 

    

4．説明等のため出席した職員 

教 育 次 長   金 野 高 之 

生涯学習課長   熊 谷 善 男 

学校教育課長   市 村 康 之 

生涯学習課長補佐 新 沼 裕 一 

    

5．議    事 

議案第１号 大船渡市社会教育委員の解嘱に係る臨時専決処理に関し承認を求めること

について 

議案第２号 大船渡市立盛地区公民館長の解任に係る臨時専決処理の承認を求めること

について 

議案第３号 大船渡市社会教育委員の委嘱に関し議決を求めることについて 

議案第４号 教育財産の用途廃止に関し議決を求めることについて 

 

6．報告事項 

（教育長） 

① 大船渡市教育委員会教育委員の任命について 

（教育次長） 

① 令和元年大船渡市議会第３回定例会について 

② 学校統合推進協議会の進捗状況について 

（生涯学習課長） 

① 令和元年度大船渡市児童生徒芸術文化鑑賞事業の実施結果について 

② 令和元年度初級英会話講座「これからはじめる英会話」の実施状況について 

③ 三陸防災復興プロジェクト 2019 三陸ジオパーク ワクワクフェスタ 岩手の海と

ジオの魅力展 協働展示「気仙と津波～大船渡・陸前高田～」の実施結果について 

④ 佐々木七恵氏顕彰第 30 回大船渡ポートサイドマラソン大会の開催結果について 

⑤ 栗生澤淳一氏顕彰令和元年度大船渡ポートサイドバレーボール大会の開催結果につ
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いて 

（学校教育課長） 

① 第一中学校建設委員会の進捗状況について 

② 気仙地区中学校新人大会の開催結果について 

 

7．会議の大要 

（教育長） 

・令和元年大船渡市教育委員会第９回定例会の開会を宣言する。 

・令和元年第８回定例会の会議録について、質問、意見を求めた結果、委員の承認を得

る。 

・諸報告事項について、事務局等の説明を求める。 

（教育長） 

・口頭により報告する。 

（教育次長） 

・別紙資料等により報告する。 

（生涯学習課長） 

・別添資料等により報告する。 

（学校教育課長） 

・別添資料等により報告する。 

（教育長） 

・追加報告を求める。 

・追加報告がないことを確認後、報告事項についての質問、意見を求める。 

（教育長職務代理者） 

・第一中学校に３つの学校が統合し、４つの学校が一緒になるが、交流授業など実施し

ているのか。また、今後、実施する予定はあるのか。 

（学校教育課長） 

・生徒間の交流については、これから５回ほど実施する予定である。夏休みには、関係

校の教職員で交流についての打合せを行った。 

（教育委員） 

・（公財）大船渡市育英奨学会の財源が減少しているとのことだが、貸与者の返還状況は

いかがか。 

（生涯学習課長） 

・滞納者は若干いるが、他の奨学金と比較すると返還状況は良好である。資金の半額を

貸与金とし、残り半額で資産運用を行っている。昔は預金利息で財団を運営していた

が、利率が低くなり利息だけでは運営できなくなった。 

（教育長） 

・経常経費は年間 100 万ほど。現在は、寄付金で運営しているが、寄付がなくなれば数

年で枯渇する恐れがある。 

（教育委員） 

・英会話講座の継続を希望する意見が多数ある。内容が素晴らしく受講者から好評だっ

たということだ。 

・アンケート結果によると先着順により受講者を決定したとあるが、昨年受講できなか
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った方は優先しているのか。 

（生涯学習課長） 

・申込者が 24名で、受講者が 20 名、キャンセル待ちが 4名。昨年度のキャンセル待ち

の方を優先していると思われる。 

（教育委員） 

・ポートサイドマラソンは、様々な事情で 30回の歴史に幕を閉じることになった。関係

者の方々に大変ご苦労さまでしたと伝えたい。ただ、他市町から参加者した方々から、

残念だという意見があった。スポーツ交流の拡大という面からみると、いくらか寂し

い気がする。 

（生涯学習課長） 

・実行委員会では、新春４大マラソンをもう少し充実させたいとの話しもある。 

（教育委員） 

・昨日、２年生の体育の授業を見た。昔は、当たり前にできていたことを体育の授業で

やっていた。四つんばいになって歩く。マットに手をついて渡るなど。 

（教育長） 

・その他、質問、意見がないことを確認後、諸報告を終了する。 

（教育長） 

・開議を宣言する。 

・日程第１、会期の決定について、会期を１日とする。 

・日程第２、議案第１号について、説明を求める。 

（生涯学習課長） 

・日程第２、議案第１号 大船渡市社会教育委員の解嘱に係る臨時専決処理に関し承認

を求めることについて、説明する。 

（教育長） 

・議案第１号について、質問、意見を求める。 

（教育長） 

・質問、意見がないことを確認後、議案第１号について諮る。 

・全員異議がなく、議案第１号を原案どおり可決する 

（教育長） 

・日程第３、議案第２号について、説明を求める。 

（生涯学習課長） 

・日程第３、議案第２号 大船渡市立盛地区公民館長の解任に係る臨時専決処理の承認

を求めることについて、説明する。 

（教育長） 

・議案第２号について、質問、意見を求める。 

 （教育委員） 

   ・前館長の就任期間は。 

 （生涯学習課長） 

   ・７年半である。 

（教育長） 

・その他、質問、意見がないことを確認後、議案第２号について諮る。 

・全員異議がなく、議案第２号を原案どおり可決する。 
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（教育長） 

・日程第４、議案第３号について、説明を求める。 

（生涯学習課長） 

・日程第４、議案第３号 大船渡市社会教育委員の委嘱に関し議決を求めることについ

て、説明する。 

（教育長） 

・議案第３号について、質問、意見を求める 

（教育長） 

・質問、意見がないことを確認後、議案第３号について諮る。 

・全員異議がなく、議案第３号を原案どおり可決する。 

（教育長） 

・日程第５、議案第４号について、説明を求める。 

（生涯学習課長） 

・日程第５、議案第４号 教育財産の用途廃止に関し議決を求めることについて、説明

する。 

（教育長） 

・議案第４号について、質問、意見を求める。 

（教育長） 

・質問、意見がないことを確認後、議案第４号について諮る。 

・全員異議がなく、議案第４号を原案どおり可決する。 

（教育長） 

・その他、質問・意見、追加議案がないことを確認後、議案審議を終了する。 

・令和元年大船渡市教育委員会第９回定例会の閉会を宣言する。 

 

 

会 議 録 作 成 者  教育長   小 松 伸 也 

 

 

会 議 録 署 名 者  教育長 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

委 員 

 

 

委 員 

 

 

委 員 


